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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. DILLERSBERGER~ PROBST, HINTERMAYER 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Erteilung von italienischen Transitgenehmigungen für österreich 

Aus Berichten der heimischen Presse ist zu entnehmen, daß das italienische 
Transportministerium die Beschränkung der Transportgenehmigungen nach 

österreich wieder aufgehoben hat. Nach Angaben des Industriellenverbandes .. 

in Rom sollen die Genehmigungen nun wieder an den Grenzübertrittstellen 

erhältlich sein, nachdem die italienischen Frächter gegen die Beschränkun- ~ 

gen protestierten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e : 

1. Wieviele Transitgenehmigungen dürfen aufgrund des diesbezüglichen Ab

kommens von den italienischen Behörden für Fahrten durch österreich und 

insbesonders auf der Brennerroute erteilt werden? 

2. Haben sich die italienischen Behörden bisher an dieses Abkommen gehalten? 

3. Stimmen die Berichte, wonach das italienische Transportministerium die 

Beschränkung der Transportgenehmigungen für Fahrten durch österreich nach 

Protesten itali~nischer Frächter wieder aufgehoben hat? 

4. Wenn ja, welche Maßnahmen werden Sie setzen, um den zu erwartenden zusätz

lichen Transit d~rch Tirol einzudämmen? 
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